Muface, Mugeju e Isfas vuelven a ser rentables tras años generando tantos costes como ingresos por primas

Las mutuas de funcionarios, jueces y militares (Muface, Mugeju e Isfas) volvieron a ser rentables para las aseguradoras privadas en 2010, tras años en los que las compañías de seguros pagaban casi tanto en costes sanitarios por la asistencia a los mutualistas de la Administración pública como lo que ingresaban por sus primas.

DIARIO MEDICO. Laura G. Ibañes | 15/06/2011 00:00

Concretamente, el instituto de Investigación Cooperativa entre Entidades Aseguradoras y Fondos de Pensiones (Icea) concluye en su estadística que en 2010 las compañías aseguradoras recibieron 1.414 millones de euros en concepto de primas de mutualistas de la Administración pública, mientras que tuvieron que pagar 1.299,8 millones de euros en concepto de costes por la asistencia sanitaria prestada a mutualistas. Es decir, ingresaron por primas un 8,1 por ciento más de lo que tuvieron que gastar por atender a los mutualistas.

Este nivel de rentabilidad es algo menor al registrado en el año 2007 (9,6 por ciento) cuando se firmó el penúltimo convenio entre Muface y las aseguradoras privadas para la asistencia sanitaria.

Sin embargo, es muy superior al escasísimo margen de rentabilidad del año 2008, en el que las compañías de seguros apenas ingresaron un 1,5 por ciento más de lo que tuvieron que gastar para atender a los mutualistas, y del año 2009, cuando las compañías atendieron a los funcionarios en ocasiones a pérdidas, con un margen medio de rentabilidad que apenas alcanzó el 0,5 por ciento.

Esta baja rentabilidad de 2008 y de 2009 fue la que provocó la salida de Caser, Mapfre y Nueva Equitativa del concierto con Muface, en el que se mantuvieron Adeslas, DKV, Asisa e Igualatorio de Cantabria, que, con todo, deben negociar un nuevo concierto para el próximo año.